
アメフラシを初めて見る子が多く、不思議そうに見ていました！

魚を発見する事が出来なかったので、次回行った時には魚を発見して楽しみたいと

思います♬

浜田港で船を見

たり、漁師の人

に挨拶しながら

散歩を楽しみま

した！


